
Il  Siracusa  calcio  rende
omaggio  a  Santa  Lucia.
“Identificate  la  città  come
la nostra patrona”
Il Siracusa calcio ha reso omaggio alla patrona. Giocatori,
staff con a capo il presidente Giovanni Alì ha salutato Santa
Lucia e il simulacro esposto nella chiesa della piazza omonima
accanto allo stadio De Simone.

Pucci Piccione, presidente della Deputazione della Cappella di
Santa Lucia, che ha scambiato i gagliardetti con il capitano
Marco Turati, ha detto: “La squadra di calcio identifica una
città  come  la  patrona  e  voi  giocatori  siete  punto  di
riferimento per tanti giovani. Voi siete una squadra e la
squadra vince se è compatta. Sono diversi anni che riceviamo
il Siracusa ed è un momento bello e forte, siamo vicini di
casa e Santa Lucia è la vostra protettrice, speriamo che possa
essere di buon auspicio anche perché lo stadio sta in mezzo a
due santuari e noi dalla nostra terrazza vi seguiamo sempre”.
“Tantissimi occhi sono rivolti su di voi e la vostra attività
ha anche un grande valore sociale – è stato aggiunto – perché
state assieme e promuovere un gioco di squadra, si unisce il
sacro e il profano”. E alla fine non è mancato il grido anche
di staff e calciatori: “Sarausana iè, e viva Santa Lucia”

Siracusa Calcio, sarà Celeste
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a rescindere e far posto a
Tiscione
Sarà Francesco Celeste a rescindere il contratto per far posto
a Tiscione. Dovrebbe avvenire a ore o al massimo entro domani
perché il Siracusa vuole accelerare i tempi e dare a mister
Ezio Raciti la possibilità di poter utilizzare anche l’esterno
d’attacco palermitano in vista della difficile trasferta di
Catanzaro,  considerata  l’indisponibilità  di  Vazquez.  Il
calciatore  italo-argentino  non  è  riuscito  a  integrarsi  in
questi mesi, dalla sua ci sono certamente delle attenuanti
come la preparazione cominciata in ritardo e ulteriormente
allungata  per  un  grave  lutto  che  aveva  colpito  l’esterno
d’attacco, ma in questi mesi non ha inciso e la società ha
deciso di avviare la trattativa per la rescissione anticipata.
Stamani il calciatore non era nemmeno presente al saluto della
squadra alla santa patrona e anche questo è stato sintomo di
una fine rapporto anticipata anche se sarà poi la società ad
annunciare ufficialmente la separazione.

 

Nella  foto,  Celeste  in  azione  durante  Siracusa-Casertana,
contro l’ex Mancino

Pallavolo,  l'Eurialo  rende
omaggio a Santa Lucia. Corso:
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"Emozione unica"
Le giocatrici dell’Eurialo Siracusa (squadra di serie C di
pallavolo femminile) accompagnate dai dirigenti Salvo Corso e
Camillo Biondo e dall’allenatore in seconda Salvo Drago, hanno
reso  omaggio  a  Santa  Lucia.  Il  gruppo  ha  sostato  qualche
minuto  ai  piedi  del  simulacro  della  Patrona,  prima  della
consueta  foto  scattata  in  compagnia  del  presidente  della
Deputazione Pucci Piccione e del parroco Fra Daniele Cugnata.
“Ringraziamo il presidente Piccione per l’accoglienza e per le
parole pronunciate nei nostri confronti – ha detto Salvo Corso
– Ci ha presentato ai fedeli e devoti presenti in chiesa,
sottolineando quanto sia importante il connubio tra fede e
sport. E’ stato un momento davvero molto emozionante che ha
commosso tutti noi”. Altro momento emozionante quello della
visita al Sepolcro con seconda foto di gruppo.

Per  quanto  riguarda  l’aspetto  agonistico,  se  le  squadre
maggiori faticano nei rispettivi campionati di serie C e di
Prima  Divisione,  le  soddisfazioni  per  l’Eurialo  Siracusa
arrivano  dai  campionati  giovanili,  quelli  che  anche  nel
recente passato hanno visto sempre protagoniste le squadre
allestite dalla società verdeblù. Contro il Carlentini ieri
pomeriggio la formazione under 16 ha vinto in scioltezza al
PalaCorso con un netto 3-0. Evidente la differenza tecnica e
fisica tra le due squadre: acerba quella ospite, esperta e
smaliziata  quella  di  casa,  che  può  contare  anche  sulla
presenza di diverse giocatrici che disputano la serie C. Tra
queste Penzo, Farinata e Di Martino, solo per citarne alcune,
con la prima che ha giocato a sprazzi perché reduce da una
botta al ginocchio subita la scorsa settimana con l’under 18.
Alla  fine  dunque  poco  più  di  un  semplice  allenamento  per
l’Eurialo e il tecnico Viviana Olindo ne ha approfittato anche
per fare alcuni esperimenti tattici.
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Motori:  nella  nuova  squadra
della  Fmi  Sicilia  anche  il
siracusano Catinello
C’è  anche  un  siracusano  nel  nuovo  consiglio  direttivo
regionale della Fmi Sicilia. Al termine dell’assemblea della
Federazione motoristica regionale svoltasi a Pergusa, infatti,
è stato eletto il nuovo presidente, il palermitano Totò Di
Pace. E della nuova squadra farà parte anche il siracusano
Salvo Catinello, per un gruppo di nuovi consiglieri regionali
completato da Michele Cristaudo di Catania, Nicolò Santoro di
Trapani e Giuseppe Pagano di Messina. A “traghettare” la Fmi
fino  alle  nuove  elezioni  era  stato  il  commissario  Rocco
Lopardo. “Sono orgoglioso ma avverto anche grande senso di
responsabilità per un movimento sempre più in crescita nella
nostra isola – ha detto il neopresidente Di Pace – tanto più
che la Sicilia è una delle regioni più importanti a livello
nazionale fra iscritti e attività. Ripartiremo già dai primi
giorni del nuovo anno non disdegnando quanto fatto dal mio
predecessore che ringrazio, cercando un approccio diverso nei
confronti dei vari motoclub, soltanto per far sì che essi si
sentano ancora più vicini alla federazione per ogni tipo di
esigenza e riferimento. Vogliamo, in sostanza, camminare pari
passo  con  ogni  sodalizio,  non  solo  da  un  punto  di  vista
burocratico visto che dobbiamo sempre far fronte alle “carte
bollate” ma essere realmente un punto di riferimento”.

Nella  foto,  il  nuovo  consiglio  direttivo  con  Cristaudo,
Santoro, Di Pace, Lopardo, Pagano e Catinello.
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Ciclismo,  definito  il
calendario  delle  attività
2019.  Monterosso:  "Velodromo
di  Noto,  nostro  fiore
all'occhiello"
Archiviata una stagione, pronta già a partirne un’altra. Il
ciclismo siracusano va di fretta ed è pronto a scattare sui
pedali  con  alcune  novità,  tante  riconferme  e  la  consueta
passione, come sottolineato dal presidente provinciale Sergio
Monterosso. “Siamo pronti, abbiamo da poco redatto i calendari
della nuova stagione e le cose che voglio sottolineare sono un
campionato interprovinciale sperimentale di mountain bike e su
strada al via a gennaio per bambini dai 7 ai 12 anni a Noto e
l’attività intensa che proseguirà al Velodromo netino, fiore
all’occhiello di tutto il territorio grazie all’impegno di
sponsor e dell’amministrazione comunale”. Il Velodromo di Noto
(“dove già le scuole da agosto sono protagoniste”) sarà spesso
teatro di manifestazioni provinciali e regionali ma un po’
tutta la provincia sarà caratterizzata da eventi di rilievo.
Il 10 febbraio si correrà a Noto, una settimana dopo al Bike
Park Carancino di Belvedere, sempre per la mountain bike,
quindi una Gran Fondo a Noto il 14 aprile, nello stesso giorno
in cui scatteranno le prove giovanili con la Coppa Sicilia a
Siracusa  (denominata  Campionato  Regionale  XCO).  L’attività
giovanile su strada prenderà il via il primo di aprile con 4
prove  relative  al  Meeting  regionale  per  Giovanissimi,  ma
grande attenzione anche per l’attività agonistica con la Coppa
di Pasqua il 21 aprile, il 2 maggio a Priolo la gara di San
Focà (Giornata Azzurra), il 12 maggio il Trofeo San Sebastiano
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a Melilli, l’1 giugno una prova interregionale a Cassibile, il
2 giugno l’Ascensione a Floridia. Non mancheranno infine le
prove notturne: “l’ultimo venerdì di luglio la Santa Venera ad
Avola  –  spiega  ancora  Monterosso  –  quindi  la  San  Paolo
Solarino il primo venerdì di agosto, la San Corrado di Noto
l’ultima domenica di agosto e la Sant’Anna di Belvedere la
prima domenica di settembre”.

Rugby Serie C, Syrako seconda
e  domenica  può  arrivare  il
pass per il secondo turno
Era tutto pronto per la 9° giornata del Campionato Regionale
di C2 di rugby maschile. Syrako, che nonostante la settimana
frenetica, era riuscita ad organizzare la partita, sulla carta
in  casa,  ma  in  realtà  in  trasferta  con  il  Belpasso,
nell’impianto  dei  Briganti  Librino  a  Catania.  Ma  i  Fenix
Belpasso si sono presentati in numero ridotto e il direttore
di gara non ha potuto far iniziare la partita. Gli aretusei
hanno  approfittato  della  bella  giornata  di  sole  per  un
allenamento a ranghi completi, utile per preparare i prossimi
impegni. Domani il Giudice Sportivo dovrebbe confermare la
vittoria della Syrako 20-0 a tavolino con gli aretusei di Saro
Buscema che salirebbero al secondo posto. E domenica prossima
si dovrebbe recuperare la partita con la capolista Amatori
Catania, che potrebbe consegnare matematicamente ai siracusani
(in caso di vittoria con bonus) il passaggio alla seconda fase
con un turno di anticipo.
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Siracusa  Calcio,  primo
allenamento  per  Raciti  e
Criaco.  In  gruppo  anche
Tiscione
Il Siracusa è tornato al lavoro oggi pomeriggio allo stadio De
Simone. E lo ha fatto sotto la guida di Ezio Raciti che così
come anticipato da siracusaoggi qualche giorno fa è tornato
alla guida degli azzurri dopo aver traghettato il Siracusa da
Pagana a Pazienza. Con l’allenatore etneo il collaboratore Leo
Criaco e una squadra che si avvarrà anche di Filippo Tiscione,
che ha svolto il suo primo allenamento ma che rimane in attesa
di poter essere utilizzato non appena si libererà un posto tra
gli  over.  “C’è  tutta  l’intenzione  di  farlo  a  breve  –  ha
ribadito il ds Antonello Laneri – ma non è semplice perché
dipende dalla volontà del giocatore che deve essere liberato”.
I  papabili  rimangono  sempre  gli  stessi:  Diop,  Celeste,
Fricano. Domani la squadra sarà in visita alla santa patrona
alle 12,30, per rendere omaggio al simulacro esposto nella
chiesa di Santa Lucia alla Borgata.

Premi  Ussi,  domani  a  Enna
riconoscimenti  per  l'arbitro
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Cappello,  Match  Ball  e
Maritime
L’arbitro sortinese di pallavolo Gianluca Cappello premiato
dall’Ussi  Sicilia.  Appuntamento  a  domani  sera  al  Teatro
Garibaldi  di  Enna  per  il  consueto  appuntamento  annuale
dell’Unione  stampa  sportiva  siciliana,  dove  il  fischietto
sortinese sarà insignito dopo l’ennesima stagione importante
fra designazioni di prestigio e ricche di soddisfazioni. A
Cappello andrà il Premio Agostino Lo Cascio riservato proprio
agli  arbitri,  quindi  premi  speciali  anche  per  Match  Ball
(tennis)  e  Maritime  (calcio  a  5)  per  le  imprese  sportive
dell’anno, a conferma della nutrita presenza siracusana ad una
kermesse oramai ambìta da diversi anni a questa parte.

Calcio  Eccellenza,  le
dimissioni  di  Favara.  Il
patron  del  Palazzolo,
Cutrufo:  "Le  accolgo  ma
adesso  mi  aspetto  una
risposta da tutta la squadra"
Come anticipato ieri da siracusaoggi.it, si dividono le strade
del Palazzolo e Gaetano Favara. Il tecnico si è dimesso ieri a
tarda sera dopo una lunga riunione con la società, facendo
intendere già in salastampa al termine del match perso dai
gialloverdi  in  casa  col  Marina  di  Ragusa,  che  la  strada
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sarebbe  stata  questa  anche  se  avrebbe  voluto  prima
confrontarsi con il patron Graziano Cutrufo. E la società ha
puntualmente risposto attraverso i canali ufficiali social.
“L’S.C. Palazzolo comunica di aver ricevuto nel pomeriggio di
ieri, al termine dell’incontro con il Marina di Ragusa, le
dimissioni del tecnico Gaetano Favara. Il presidente Graziano
Cutrufo ha deciso di rinviare a questa mattina ogni decisione.
Dopo  una  lunga  riflessione  ho  deciso  di  accogliere  le
dimissioni di mister Favara – ha detto Graziano Cutrufo –
perché il vincolo di amicizia e di stima che ci lega è tale da
non voler interferire sulla sua scelta personale, anche se non
la condivido pienamente. Adesso però mi aspetto una risposta
dalla squadra perché il nostro obiettivo è la vittoria del
campionato e pur non avendolo compromesso, resto convinto che
la  nostra  rosa  può  recitare  un  ruolo  diverso  in  questa
competizione. L’ho detto ieri e lo ribadisco oggi. E’ chiaro
che c’è qualcosa che non va e quel qualcosa va individuato e
risolto  immediatamente.  Tutti  erano  consapevoli  del  nostro
programma, tutti devono lavorare per realizzarlo. Nei prossimi
giorni  sarà  individuato  il  nuovo  tecnico.  Il  presidente
Cutrufo, con tutto il resto dello staff gialloverde, augura a
Gaetano Favara le migliori fortune sportive”. E’ già partito
il toto-allenatore per il sostituto e nei prossimi giorni il
Palazzolo  lo  renderà  noto  per  farsi  trovare  pronto  alla
ripresa del campionato il 5 gennaio in casa del Santa Croce
per la prima di ritorno.

Pallamano  Aretusa,  le  due
Under  sempre  protagoniste.
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Santoro:  "Puntiamo  alle
finali regionali che vorremmo
ospitare qui"
Si chiude con 2 vittorie il 2018 per le squadre giovanili
maschili della Pallamano Aretusa. Nella categoria Under 17
vittoria in trasferta in quel di Enna per 36 a 29 in una
partita dominata dall’inizio alla fine e che ha visto l’ottima
prestazione di Sortino (fresco di convocazione in nazionale
under 17) autore di ben 12 reti. Con questa vittoria i ragazzi
di Rudilosso consolidano il 2° posto valido per l’accesso alla
fase  finale  regionale,  anche  se  mancano  ancora  parecchie
partite al termine del campionato, ma i valori fin qui visti
in  campo  lasciano  ben  sperare  per  questa  ambita
qualificazione.  Stesso  discorso  per  l’Under  15  di  mister
Settembre che, opposta in trasferta al Ragusa, seconda forza
del campionato, ha vinto con il largo punteggio di 31 a 15 non
lasciando scampo ai giovani iblei. Buone prove di Izzi, Bruni,
Santoro e Accolla che hanno mostrato sprazzi di buon gioco
collettivo  e  ottime  individualità,  nonchè  dei  portieri
Carnemolla  e  Pugliara  contro  i  quali  si  sono  infranti  i
tentativi  di  realizzazione  degli  avversari.  Con  questa
vittoria la formazione aretusea mantiene il primato con 10
punti,  a  punteggio  pieno,  e  stacca  tutte  le  avversarie,
nell’ordine  Scicli,  Ragusa  con  6  punti,  Rosolini  con  4  e
Albatro  e  Avola  con  1.  “I  ragazzi  stanno  migliorando  di
partita in partita, prendendo sempre più consapevolezza dei
propri mezzi; è un vero piacere vederli giocare e crescere.
Riteniamo di avere un’ottima formazione che potrà ben figurare
anche  in  funzione  delle  finali  regionali  di  fine  aprile,
evento che ci piacerebbe poter ospitare proprio a Siracusa e
per  cui,  a  giorni,  chiederemo  un  incontro  con
l’amministrazione per condividere questo progetto, non solo
sportivo, che porterebbe non meno di 400 persone a Siracusa
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nei 2 giorni della manifestazione senza contare l’affluenza di
pubblico  siracusano  che  assieperebbe  le  tribune  del
palazzetto”,  queste  a  caldo  le  dichiarazioni  del
vicepresidente  Giovanni  Santoro.


